

Taking Jesus Seriously - Part 3: Letting God Work

John 6:1-14

John 6:5 NASB So Jesus, after raising His eyes and seeing that a large crowd was coming to him said to Philip, “ Where are we to buy bread so that these people may eat?”

Let Go and Let God

When we place our faith over our fear, we harness a power that raises us above our circumstances.

1. Send them away... Mark 6:36

When faced with this enormous task, they couldn't see beyond the need.

2. Leaning on our own understanding. John 6:5

Proverbs 3:5 NKJV “Trust in the Lord with all your heart, And lean not on your own understanding;”

It's possible to believe in God, to obey, to pray, and still give your functional trust to something else for your significance, worth, future security or protection.

What is the function of trust?

When I place my trust in the Lord, I should be perfectly content and at peace, void of worry and stressful fretting over what shall happen next.

Matthew 6:31-33 NKJV

“Therefore do not worry, saying, ‘What shall we eat?’ or ‘What shall we drink?’ or ‘What shall we wear?’ For after all these things the Gentiles seek. For your heavenly Father knows that you need all these things. But seek first the kingdom of God and His righteousness, and all these things shall be added to you.”

Letting God work means relinquishing self-control and trusting that He can accomplish His purposes in and through you.

3. Jesus uses what the boy had...

John 6:9 NASB “There is a boy here who has five barley loaves and two fish; but WHAT ARE THESE FOR SO MANY PEOPLE”

God begins where we are and uses what we have.

“The miracle took place in the hands of the Savior, not in the hands of the disciples”

Little is much if God is in it, so let God work in your life.

Begin with what you have, but be sure you give it all to Him.

The call is...“Let Go and Let God do the work”

HOW do we let go and trust God?

1 John 2:17 NLT “And this world is fading away, along with everything that people crave. But anyone who does what pleases God will live forever.”

1. Acknowledge to myself that my way wasn’t working...I had to relinquish my way over His Way.

Proverbs 14:12 (NLT) “There is a path before each person that seems right, but it ends in death.”

2. Pray and tell God exactly how you’re feeling. Be real and honest with your thoughts and emotions.

1 Peter 5:7 (NLT)

3. Tell God you trust that His way is better (even if you don’t quite yet believe it).

Psalms 16:11 (NET)

4. Focus on progress over perfection. Stop the all-or-nothing thinking. Letting go is not a one-and-done, it’s a moment-by-moment choice. 1 Timothy 4:15

5. Feel your feelings without giving into them.

Philippians 4:6-7 (NLT) “Don’t worry about anything; instead, pray about everything. Tell God what you need, and thank him for all he has done. Then you will experience God’s peace, which exceeds anything we can understand. His peace will guard your hearts and minds as you live in Christ Jesus.”

6. Give yourself grace when you mess up. Forgive yourself, but don’t excuse yourself. Keep going. Hebrews 4:16 (NLT)

Believe that God’s power is bigger than your struggle.

Isaiah 41:10 (ERV) “Don’t worry—I am with you. Don’t be afraid—I am your God. I will make you strong and help you. I will support you with my right hand that brings victory.”

Focus on God's truth and promises.

Stop letting the world's standards and promises dictate your feelings and emotions. Col. 3:2

Stay connected to God through it all. Keep your eyes on Him.

1 Chronicles 16:11 (ERV)

Letting go and trusting God is a messy process. If it feels hard, you're not doing it wrong!

Psalm 37:5 (NLT) "Commit everything you do to the Lord.

Trust him, and he will help you."

French Section

Prendre Jésus au sérieux – Partie 3 : Laisser Dieu agir

Jean 6:1-14

Jean 6:5 (LSG) – Jésus, ayant levé les yeux, et voyant qu'une grande foule venait à lui, dit à Philippe : « Où achèterons-nous des pains, pour que ces gens aient à manger ? »

Lâcher prise et laisser Dieu agir

Lorsque nous plaçons notre foi au-dessus de notre peur, nous puisons une puissance qui nous élève au-dessus de nos circonstances.

1. Renvoie-les... – Marc 6:36

Face à cette tâche énorme, ils ne voyaient pas au-delà du besoin

2. S'appuyer sur notre propre compréhension – Jean 6:5

Proverbes 3:5 (LSG) : « Confie-toi en l'Éternel de tout ton cœur, Et ne t'appuie pas sur ta sagesse. »

Il est possible de croire en Dieu, d'obéir, de prier, et pourtant de confier sa confiance fonctionnelle à autre chose pour notre valeur, notre importance, notre sécurité future ou notre protection.

Quelle est la fonction de la confiance ?

Lorsque je place ma confiance dans le Seigneur, je devrais être parfaitement content et en paix, libre de toute inquiétude et de tout stress concernant l'avenir.

Matthieu 6:31-33 (LSG) :

« Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas : Que mangerons-nous ? que boirons-nous ? de quoi serons-nous vêtus ? Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus. »

Laisser Dieu agir, c'est abandonner le contrôle de soi-même et faire confiance au fait qu'Il peut accomplir Ses desseins en vous et à travers vous.

3. Jésus utilise ce que le garçon avait...

Jean 6:9 (LSG) : « Il y a ici un jeune garçon qui a cinq pains d'orge et deux poissons ; mais qu'est-ce que cela pour tant de gens ? »

Dieu commence là où nous en sommes et utilise ce que nous avons.

« Le miracle a eu lieu dans les mains du Sauveur, non dans les mains des disciples. »

Peu devient beaucoup si Dieu en fait partie. Alors, laissez Dieu agir dans votre vie.

Commencez avec ce que vous avez, mais assurez-vous de tout Lui donner.

L'appel est : « Lâche prise et laisse Dieu faire le travail. »

COMMENT lâcher prise et faire confiance à Dieu ?

1 Jean 2:17 (NFC) : « Et le monde passe, avec tout ce que les gens désirent ; mais celui qui fait la volonté de Dieu vit pour toujours. »

1. Reconnaître moi-même que ma manière de faire ne fonctionnait pas... Je devais abandonner ma voie pour suivre la Sienne.

Proverbes 14:12 (NFC) : « Il y a des chemins qui semblent droits à une personne, mais finissent par mener à la mort. »

2. Prier et dire à Dieu exactement ce que je ressens. Être réel et honnête dans mes pensées et émotions.

1 Pierre 5:7 (NFC) : « Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car il prend soin de VOUS. »

3. Dire à Dieu que je crois que Sa voie est meilleure (même si je n'y crois pas encore pleinement).

Psaume 16:11 (BDS) : « Tu me fais connaître le sentier de la vie ; il y a d'abondantes joies devant ta face. »

4. Se concentrer sur le progrès plutôt que sur la perfection.

Cesser de penser en tout ou rien. Lâcher prise n'est pas un événement ponctuel, mais un choix à chaque instant.

1 Timothée 4:15

5. Ressentir mes émotions sans leur céder.

Philippiens 4:6-7 (NFC) :

« Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ. »

6. Se donner de la grâce quand on échoue. Se pardonner, sans se donner d'excuse. Continuer d'avancer.

Hébreux 4:16 (NFC) :

« Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins. »

Croyez que la puissance de Dieu est plus grande que votre lutte.

Ésaïe 41:10 (PDV) :

« N'aie pas peur, car je suis avec toi. Ne t'effraie pas, car je suis ton Dieu. Je te rends fort, je viens à ton secours, je te soutiens avec ma main droite, la main de la victoire. »

Concentrez-vous sur la vérité et les promesses de Dieu.

Cessez de laisser les normes et promesses du monde dicter vos sentiments et émotions.

Colossiens 3:2 :

« Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. »

Restez connecté à Dieu, quoi qu'il arrive. Gardez les yeux fixés sur Lui.

1 Chroniques 16:11 (PDV) :

« Faites appel au Seigneur et à sa puissance, cherchez sa présence en tout temps. »

Lâcher prise et faire confiance à Dieu est un processus désordonné.

Si c'est difficile, cela ne veut pas dire que vous vous y prenez mal !

Psaume 37:5 (NFC) :

« Recommande ton sort à l'Éternel, mets en lui ta confiance, et il agira. »